



Académie des sciences d'outre-mer

*Les recensions de l'Académie*¹

Les sentinelles du désert / Jacques Gohier

éd. l'Àpart, 2012

cote : 58.312

Un jeune officier découvre le Sahara algérien, ses dunes, ses chameaux, ses bédouins, les Chamba des compagnies méharistes. Le tout du côté d'El Oued, ville aux palmiers enfouis dans des cuvettes de sable.

Le héros combat, non les razzieurs d'autrefois, mais les bandes du FLN : nous sommes en 1955. Il tombe amoureux d'une belle Aziza, la séduit. À la recherche d'une cité légendaire au cœur de l'Erg el Ouar, il la découvre et en meurt... dans les bras de sa belle. Un grand Saharien, le colonel Lefort des Ylouses, a fait à Jacques Gohier l'honneur d'une préface. Il y rappelle les traditions que les nomades du Grand Erg oriental se transmettent et que l'auteur, enseignant durant quatre ans dans le Souf, a pu recueillir à son tour.

Les nostalgiques de L'escadron blanc de Joseph Peyré ou de L'Atlantide de Pierre Benoit pourront lire ce petit roman, à condition de ne pas trop en attendre.

Claude Le Borgne



Les recensions de l'Académie de [Académie des sciences d'outre-mer](http://www.academieoutremer.fr) est mis à disposition selon les termes de la [licence Creative Commons Paternité - Pas d'Utilisation Commerciale - Pas de Modification 3.0 non transcrit](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/).
Basé(e) sur une oeuvre à www.academieoutremer.fr.